

# TOPICS

## 脇谷選手・實松選手が津久見に! 読売ジャイアンツ少年野球教室



12月8日「読売ジャイアンツ少年野球教室」が開催され、あの巨人軍の脇谷亮太選手、實松一成選手が津久見にやってきました。

憧れのプロ野球選手の技術、しっかり学べましたか？

## 県代表としてジュニアオリンピックへ 第二中学校 黒枝萌々花さん



12月25日から大阪府で開催された「ジュニアオリンピックカップ全国都道府県対抗中学バレーボール大会」の県代表に選出された黒枝萌々花さんが、大会に先立ち市役所を訪れ、大会への決意を述べました。

## 青少年の健やかな成長のために 大分県青少年健全育成大会



標記大会において、市更生保護女性会会长として活躍されている高野友子さんが「大分県青少年育成県民会議会長賞」を、津久見市青少年健全育成市民会議が「大人がかわれば子どもも変わる大賞」を受賞しました。

## みなさんのご協力のもと、今年も盛大に開催されました 第33回 嵯峨たすけあいチャリティーショー



11月30日、市民会館において「第33回 嵯峨たすけあいチャリティーショー」が開催され、会場はたくさんのお客さんで盛り上りました。

このチャリティーの協力券による益金は、高齢の方や障がいを持った方のために使われます。



## おいしいブリを食べてください 「兵殖」保育園訪問



12月2日、ブリの養殖を行っている「兵殖」が市内の保育園を訪れ、ブリの切り身を配りました。

寒くなるとブリがおいしくなります。今回のブリも給食でおいしくいただきました。

## あたたかいご協力に感謝 株式会社大分セントラル



11月25日、津久見市と(株)大分セントラル(CP津久見店)の間に、災害時の避難者に対して店内の食料品や飲料水等を供給する協定が結ばれました。また、毛布1000枚も今回寄贈していただきました。